

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Bordeaux, le 28 juillet 2025

Le Groupe VALOREM et la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes finalisent le financement de deux centrales photovoltaïques



Le Groupe VALOREM et la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes annoncent le financement des parcs photovoltaïques Poucharramet (14,4 MW) et Barbarade (3,3 MW) situés respectivement dans la Haute-Garonne (31) et le Puy-de-Dôme (63). Le financement senior est de 13,8m€ ainsi que 3,2 m€ de facilités ancillaires (TVA + RSD) pour un investissement total de 15.7m€. Ce succès témoigne de la solidité ainsi que de la confiance mutuelle du nouveau partenariat entre VALOREM et la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes.

Poucharramet et Barbarade: des projets développés depuis l'agence de Carcassonne.

Ces projets illustrent la capacité du Groupe VALOREM à concevoir des projets sur mesure, adaptées aux particularités des territoires et à la nature des terrains concernés.

Depuis 2016, VALOREM développe en étroite collaboration avec les élus de Poucharramet et la Chambre d'Agriculture de la Haute-Garonne un projet agrivoltaïque situé au sud de la commune. Implanté sur des terres en friche depuis plus de 30 ans, ce projet associe élevage ovin et production d'électricité verte. Il permettra à ces terrains de retrouver leur vocation agricole tout en contribuant à la transition énergétique du territoire.

À Barbarade, dans le Puy-de-Dôme (63), VALOREM a été retenu dès 2013 dans le cadre d'un appel à projets lancé par le Groupe Michelin pour reconvertir un ancien centre d'enfouissement situé sur la commune de Billom. Le premier parc photovoltaïque y a été mis en service en octobre 2019. Fort de ce succès, le projet d'extension Barbarade a été initié dès l'année suivante, avec un permis de construire obtenu en 2023. Ce projet valorise une friche industrielle en la transformant en site de production d'énergie renouvelable.

La construction des deux parcs débutera en septembre 2025, pour une mise en service prévue au printemps 2026. Le parc de Poucharramet affichera une puissance installée de 14,4 MW, contre 3,3 MW pour celui de Barbarade. Ensemble, ils produiront chaque année près de 24,2 GWh d'électricité, soit l'équivalent de la consommation de 5 680 foyers.

Ces projets s'accompagneront d'opérations de financement participatif, accessibles sur notre plateforme dédiée : MonParcVALOREM.com.

Un partenariat exemplaire pour les énergies renouvelables, ancré dans la confiance et l'engagement

« En accompagnant VALOREM sur l'arrangement et le financement de ces deux projets, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes réaffirme son rôle de banque partenaire, au plus près de ses clients et son engagement aux côtés de l'un des acteurs majeurs de notre territoire. Ce premier jalon ouvre la voie vers une collaboration que nous espérons la plus durable possible, au service de projets participatifs, utiles et porteurs de sens, de la transition énergétique et de la décarbonisation de notre économie » **Benjamin CLOT – Directeur Département Ingénierie Financière.**

« Nous sommes ravis d'entamer cette nouvelle collaboration avec la Caisse d'Épargne et nous remercions l'ensemble des conseils qui ont contribué au succès de cette transaction. » **Benjamin LENCLEN – Responsable financement & Investissement groupe.**

Le Groupe VALOREM tient par ailleurs à remercier l'ensemble des experts et conseils ayant contribué au succès de ce partenariat : BIRD & BIRD – Conseil juridique des prêteurs, WATSON FARLEY & WILLIAM – auditeur juridique, EVEROZE – Conseiller technique des prêteurs, MARSH – Audit assurances, NOVEO – Conseil couverture,

À propos de VALOREM

Opérateur français et indépendant en énergies vertes, le Groupe VALOREM maîtrise tout le processus de valorisation des énergies renouvelables, du développement à l'exploitation-maintenance en passant par des prestations d'assistance à maîtrise d'ouvrage, de construction ou d'audit. Pionnier de l'éolien en France et fort de près de 500 collaborateurs, VALOREM est aussi présent en Finlande, en Grèce, en Pologne et en Suède. Depuis sa création



en 1994, le groupe gère plus de 900 MW d'installations en électricité renouvelable et dispose d'un portefeuille de près de 7 GW de projets en développement. En 2023, ses actifs ont produit 1,3 TWh d'électricité verte.

Société à mission, VALOREM a pour raison d'être « Valoriser ensemble les énergies des territoires, pour ouvrir la voie à un avenir durable et solidaire ».

VALOREM est certifié ISO 9001 – qualité, ISO 14001 – environnement, ISO 45001 – santé et sécurité au travail et ISO 20400 avec le label « Relations Fournisseurs et Achats Responsables ».

En 2024, Le Groupe VALOREM célèbre 30 ans d'énergie d'agir.

Retrouvez toutes nos actualités : www.valorem-energie.com  

À propos de Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes

Banque engagée, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes est une banque régionale coopérative qui appartient à ses 310 000* clients sociétaires avec qui elle partage ses valeurs de solidarité, de responsabilité et de proximité. Couvrant les 9 départements des territoires Aquitaine et Poitou-Charentes, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes bénéficie d'un maillage territorial principalement composé de 340 agences commerciales, 9 centres d'affaires territoriaux dédiés aux Entreprises et à l'Économie Sociale et Solidaire, une banque d'affaires dédiée aux ETI, institutionnels et à leurs dirigeants, 14 agences Professionnels ainsi qu'une équipe spécialisée dans l'immobilier professionnel.

Ses 2 450 collaborateurs sont au service de 1,2 million de clients, particuliers, professionnels, entreprises et institutionnels.

www.caisse-epargne-aquitaine-poitou-charentes.fr

Contacts Presse

VALOREM

Camille GIRARD – Responsable Communication

camille.girard@valorem-energie.com

CAISSE D'ÉPARGNE AQUITAINE POITOU CHARENTES

Caroline VIARD – Directrice Communication

caroline.viard@ceapc.caisse-epargne.fr